学ぶ力を伸ばす! "数値で示す学力アップ"「夢・絆・感謝」でキラリの南中~一生懸命がかっこいい~

学校教育目標

み 自ら学び

な 仲間と光り

み 未来に鍛える



生徒数 1年生 149 名 2年生 167 名 3年生 170 名 特別支援 17 名 計 503 名

昭和22年(1947年)開校 創立77年目 三郷市立南中学校だより「6月号」令和5年6月1日(木)

「あっという問」の中で

校長 小堺 正之

4月には、生徒の皆さんに一日一日を大切にし、日々自分自身の成長を実感できるよ うに「計画する力、継続する力、集中する力」を身に付けて頑張って欲しいという話を しましたが、その4月から「あっという間」に2か月が過ぎました。今、ここでこれま での2か月を振り返ったときに、私と同じように「あっという間」であったと感じてい る皆さんも多いと思います。その中でも、先日の運動会のような大きな行事もあり、南 中全体として確実に成長を実感できる場面がたくさんありました。開会式での運動会実 行委員の3年生2名による立派な選手宣誓と声で学校全体をリードする姿(二人とも私 の方をしっかりと見て、それぞれの思いを自分の言葉で伝えてくれました。)を頼もしく 思いました。それに応えるように運動会実行委員を中心とし、3年生がリードする中で の全校生徒のしっかりとした姿勢と動きからも、この運動会をより良いものにしようと する皆さんの決意が感じられました。閉会式でも、暑い中、長時間競技してきた後にも かかわらず、疲れを見せることなくしっかりと臨む皆さんの姿、原稿を持たずにしっか りと自分の言葉で全校生徒やそれぞれの学年の方を見ながら十分に伝わる話をする生 徒会長の姿等に、来賓の方々からも「すばらしい!」と称賛の言葉をいただきました。 また、どの学年のどの種目でも最後まで全力で走りきり、競技しきる姿にも多くの賛辞 をいただきました。4年ぶりに保護者の皆様や地域の皆様にも見ていただいた第76回 の本校運動会は、学校(生徒と教職員)、保護者の皆様、地域の皆様が一緒に盛り上げた 運動会となりました。ありがとうございました。

さて、4月から「あっという間」に過ぎた2ヶ月ですが、それと同じ期間の「あっという間」が経ったとき、もう8月になっています。6月には、3年生の修学旅行、学校総合体育大会の地区予選、それが終わるとすぐに期末テストへの取組が始まり、「あっという間」に7月を迎え、1学期が終了します。そして夏休みを迎え、学校総合体育大会の県大会があり、多くの運動部では3年生が引退し、2年生・1年生にバトンタッチします。また、そのときには多くの3年生が進路決定に向けた三者面談を終えています。実に多くのことがあり、この先の2ヶ月を考えると、とても「あっという間」とは思えないのですが、きっと8月がくると「あっという間」であったと感じているのだと思います。決して、焦らせているわけではなく、限られた時間の中で、それぞれの取組を大切にしてもらいたいので、改めて確認しました。その「あっという間」が日々充実するよう「計画力、継続力、集中力」を高めることを意識し、どうせやるなら自分自身の力を高める質の高い学習、練習、取組などを行っていきましょう。

保護者の皆様、地域の皆様、いつもありがとうございます。今後とも南中生への御支援をどうぞよろしくお願いいたします。

運動会の成功とは・・・

数年間、特別な運動会として実施してきましたが、 今年度ようやく本来の運動会を実施することができました。今回は、運動会実行委員という新たな組織を発足させ、練習・本番の計画や運営を見事に取り仕切り、全体の士気を十分に高めてくれました! 慣れない立場・仕事で大変だったことも多かったと思いますが、彼らの活躍で、充実で感動の大成功の運動会となりました。

下記は、本番前に実行委員さんたち全員に書いてもらいました。各学年代表のものを紹介します!

【テーマ:大成功の運動会とは】

1学年代表 高花陽茉莉 みんな明るく、協力して競うことができたら大成功。 明るく楽しくがんばろう。

実行委員長・3学年代表 小賀坂貞大 田寺 で変わるに望めた

団結して運動会に望めた ら大成功!みんなよく声を 出し、団結して優勝をねら おう。 2学年代表 吉田 葵 みんなが団結して、笑顔になったとき。 失敗しても、全力でやれば OK。がんばろー!



他者を知り、思いやる気持ちを育む。 2 学年 福祉体験授業実施中

多様性について考えるのは、もはやグロバールスタンダードです。みんなで、みんなが住みよい社会とするために、この福祉体験を通して学習していきましょう。

2学年の総合の授業では、車いす・白杖・点字・高齢者 疑似体験、そして調べ学習を行っています。誰もが住みよ い社会をつくることが、私たちの使命です。







【6月の予定】

1		
1	木	
2	金	前期教育実習終了
3	土	
4	日	
5	月	内科検診(2-1.2,コス)13:30
		3年 学年集会
6	火	学校総合体育大会①
		3時間特別授業(給食あり)
7	水	学校総合体育大会②
'	/1/	3時間特別授業(給食あり)
8	木	学校総合体育大会(3)
0	//<	子 (松 c 体 f 八 云 ()
		臨時専門委員会
	^	(生徒総会について)
9	金	学校総合体育大会
10	1	(バドミントン)
10	土	市P連総会
11	日	
12	月	内科検診(2-3.4.5)13:30
13	火	食育指導(3-5)
14	水	通信陸上大会県大会
		第1回PTA理事会
15	木	内科検診(3-2.3.4.5)13:30
		専門委員会
16	金	3年東部地区学力テスト
17	土	
18	日	
19	月	中央委員会
20	火	生徒総会(45 分授業)
		食育指導(1-1.2)
21	水	2年 総合学習集会
22	木	学校総合体育大会(水泳)
I		歯科検診(2-2.3.4.5)9:00
23	金	3年 修学旅行直前集会
		(3年午後カット)
24	+	(O 1 1 10/4 / 1 /
25	日	
26	月	3年 修学旅行1日目
_		3年 修学旅行2日目
27	火	
90	-d-c	食育指導(1-3.4)
28	水	3年修学旅行3日目
00	_I.	諸活動停止開始
29	木	3年3時間遅れ登校
		生徒集会(放送)・全校集会
		ふれあいデー
30	金	第1回学校運営協議会

運動会



5月27日(土)「運動会」を実施いたしました。天気にも恵まれ、生徒 たちは練習の成果を発揮し、全力で競技に取り組んでいました。応援席 でも、学年を超えて応援が行われチームの絆を深めていました。数日前 には気温の高い日もあり熱中症の心配もありましたが、ご家庭のご協力 をいただき、お子様に帽子、ぬれタオルなどを用意していただくなど無事 に終えることができありがとうございました。また、ご来賓、保護者、地域 の皆様に参観していただき、多くのご声援ありがとうございました。















学校ファーム

5月25日(木)「コスモス」の生徒の皆さんで、 農園作業を行いました。栽培する野菜は、コスモス の生徒みんなで話し合い決めました。玉ねぎ、トマ ト、ナスなど、全7種類の野菜の栽培を行います。 作業の日は、とても良い天気で暑かったのですが、 「おいしい野菜ができたらいいな。」など話をしな がら楽しく作業ができました。











5月23日(火)2年生の総合的な学習の時間 に、福祉体験を行いました。この体験を通して、高 齢者や障害を持たれている方を理解し、社会で 助け合う気持ちと行動する力を学んで欲しいと 思います。その人の立場になって、はじめて理解 できることが多くあります。家族や友人を大切に、 思いやりの気持ちを大切にしていきたいです。





通信陸上競技大会市内予選

5月16日(火)セナリオハウスフィールド三郷で通信 陸上大会市内予選が行われました。南中学校から県 大会へ、中学男子400m・3年、田口航雅さん、中学女 子100mH·3年、近藤咲希さんの出場が決まりまし た。体調を整えて、頑張ってください。応援しています。





